



*E-Mountainbikes mit Anhängern stehen bereit.*

© Stiftung Cerebral

STIFTUNG CEREBRAL

## Entspannte Ferien trotz Beeinträchtigung

Dank Dualski-Bellwald können Menschen mit körperlichem Handicap unbeschwert Skifahren. Die Stiftung Cerebral unterstützt das Projekt – und hat bei passenden Sommerangeboten mitgeholfen. *Michael Lehner*

Der Verein Dualski Bellwald ist eine echte Erfolgsgeschichte. Am Anfang stand der Wunsch des lokalen Skilehrers Bruno Burgener, Kindern mit cerebralen Bewegungsbeeinträchtigungen Skifahren zu ermöglichen. Er erinnert sich: «Wir entschieden uns dazu, geeignete Dualskis nach Bellwald zu holen. Wir stiessen auf sehr viel Interesse und Wohlwollen – das ganze Dorf stellte sich hinter unsere Idee, Familien barrierefreie Ferien zu ermöglichen.» Grosse Unterstützung erhielten Burgener und sein Verein auch von der Stiftung Cerebral, wie Geschäftsleiter Thomas Erne bestätigt: «Wir waren von Anfang an überzeugt, dass dieses Projekt einem grossen Bedürfnis entspricht. Bis heute arbeiten wir sehr partnerschaftlich zusammen.»

### BERGWELT HAUTNAH ERLEBEN

In den letzten Jahren wurden dank der Zusammenarbeit mit der Stiftung Cerebral auch verschiedene Sommeraktivitäten eingerichtet, die ebenfalls mit einer Beeinträchtigung genutzt werden können. So stehen heute E-Mountainbikes mit Anhängern zur Verfügung, zudem stehen ein geländegängiger Elektrorollstuhl sowie ein Angebot für therapeutisches Reiten auf dem

Programm. So können die Betroffenen die Walliser Bergwelt hautnah erleben und Ausflüge unternehmen, die ihnen sonst oftmals verwehrt bleiben würden.

### SOMMEREVENT ZUM ZWEITEN

Um die neuen Angebote besser bekannt zu machen, wurde im vergangenen Sommer erstmals ein Sommerevent durchgeführt. Einzelpersonen und Familien sollten dabei die Möglichkeit erhalten, vor Ort die verschiedenen Freizeitaktivitäten in Ruhe auszuprobieren. Thomas Erne von der Stiftung Cerebral kann sich noch gut an diesen besonderen Event erinnern. «Nun freuen wir uns darauf, auch 2024 wieder einen Sommerevent durchzuführen und erneut viele Betroffene und ihre Begleiter in Bellwald begrüßen zu dürfen.»

■ [www.cerebral.ch](http://www.cerebral.ch)

### STIFTUNG CEREBRAL

Die Stiftung Cerebral ist schweizweit tätig und engagiert sich dafür, dass Menschen mit Beeinträchtigungen ein möglichst mobiles und selbstbestimmtes Leben führen können – auch in ihrer Freizeit. Mehr Infos gibts unter [www.cerebral.ch](http://www.cerebral.ch), der QR-Code führt direkt zur Spendenwebsite.

